

Daniel Piazza

Kriens, 5. Dezember 2011

Gemeindekanzlei
zh. Johanna Dalla Bona, Einwohnerratspräsidentin
Postfach
6011 Kriens

Postulat**Stopp - Verkehrsproblem – Kriens**

Sehr geehrte Frau Ratspräsidentin, sehr geehrte Damen und Herren,

Verkehrsprobleme auf der Hauptachse von Kriens und verkehrsbezogene Herausforderungen in neuen Entwicklungsgebieten (z.B. Schweighof/Schällematt) drohen die Attraktivität des Wohn- und Gewerbe-Standorts Kriens stark zu schmälern.

Eine repräsentative Umfrage des Gewerbeverbandes zeigt, dass 91% der Krienserinnen und Krienser im Verkehr ein grosses oder sehr grosses Problem sehen. Die rege Bautätigkeit vergrössert die Problemlage noch zusätzlich.

Deshalb ist die Zeit reif für einen breit abgestützten partizipativen, lösungsorientierten Verkehrsplanungsprozess. Dieser bietet die Chance, das Verkehrsproblem von Kriens in den Griff zu bekommen.

Wir bitten Sie, folgendes Postulat zu überweisen:

Der Gemeinderat wird aufgefordert, einen Verkehrsplanungsprozess mit dem Ziel der Lösung bzw. Linderung des Krienser Verkehrsproblems zu initiieren. Der Prozess soll fachlich sowie politisch partizipativ unter der Leitung der Gemeinde Kriens und unter Einbezug aller wichtigen Akteure (inkl. Kanton) gestartet werden (z.B. Verkehrskommission oder analoges Gremium).

Freundliche Grüsse

 Verena Wicki Roth Kaufmann
 O. Bianchi
 Müller
 K. Gruber